

LYCEE FRANCAIS CHARLES DE GAULLE – ANNEE SCOLAIRE 2025-2026

Utilisation acceptable des ressources informatiques et de l'internet par les élèves du primaire : accord des élèves et des parents/responsables légaux d'élèves

Nom de l'élève:

Classe:

Lorsque j'utilise les ressources informatiques de l'établissement (ordinateurs et autres équipements informatiques) et que je vais sur internet à l'école, je ne dois pas :

- Utiliser les équipements sans demander d'abord à un professeur, ou sans qu'un enseignant soit présent dans la salle avec moi.
- utiliser les équipements pour enfreindre les règles de l'école
- Aller sur des sites internet inappropriés
- Utiliser des forums de discussion
- Ouvrir des pièces jointes dans des courriels, ou cliquer sur des liens dans des courriels, sans avoir d'abord vérifié auprès d'un professeur.
- Utiliser un langage méchant ou grossier lorsqu'ils parlent à d'autres personnes en ligne ou écrivent dans des courriels.
- Envoyer des photos, des vidéos ou effectuer des diffusions en direct représentant des personnes (y compris moi) qui ne portent pas tous leurs vêtements.
- Partager mon mot de passe avec d'autres personnes ou me connecter en utilisant le nom ou le mot de passe de quelqu'un d'autre.
- Harceler d'autres personnes
- Utiliser des agents conversationnels (chatbots), tels que ChatGPT ou Google Bard, pour créer des images ou écrire à ma place, puis les soumettre comme étant mon propre travail.

Je comprends que l'école vérifiera les sites web que je visite et la manière dont j'utilise les ordinateurs et les équipements de l'école. L'école peut ainsi contribuer à la sécurité des élèves et s'assurer qu'ils respectent les règles.

Je préviendrai immédiatement un professeur ou un membre du personnel que je connais si je trouve sur un ordinateur de l'école ou en ligne quelque chose qui me contrarie, ou que je sais être méchant ou anormal.

Je serai toujours responsable lorsque j'utiliserai les ressources informatiques et l'internet de l'école.

Je comprends que l'école peut prendre des mesures disciplinaires à mon encontre si je fais certaines choses inacceptables en ligne, même si je ne suis pas à l'école au moment où je les fais.

Signé (élève – du CE2 au CM2):

Date:

Accord parental/du responsable légal: Je comprends et j'accepte que mon enfant puisse utiliser les systèmes informatiques et l'internet de l'école sous la supervision d'un membre du personnel de l'école. Je comprends les conditions énoncées ci-dessus concernant l'utilisation par les élèves des systèmes informatiques et de l'internet de l'école, et je veillerai à ce que mon enfant les comprenne.

Signé (parent/responsable légal):

Date:

En application des articles 12 et 13 du Règlement Européen 2016/679 du 27 avril 2016, relatif à la protection des données à caractère personnel, des articles 12 et 13 du United Kingdom General Data Protection Regulation et du Data Protection Act 2018, nous vous informons que le Lycée Français Charles de Gaulle de Londres en sa qualité de Responsable de Traitement collecte des données concernant ses élèves et leurs parents afin de s'assurer que les enfants comprennent ce que constitue une utilisation acceptable des outils informatiques, et que les parents/responsables légaux consentent à cette utilisation. Ces données relatives aux élèves et leurs parents seront strictement réservées à l'administration et aux services habilités du Lycée Français Charles de Gaulle de Londres et seront conservées cinq ans après la fin de la scolarité de l'élève dans l'établissement. Aux termes de notre Politique de protection des données, nous nous engageons à protéger vos données de toute atteinte. Conformément aux art.15 à 22 du Règlement Européen 2016-679 du 27 avril 2016, relatif à la protection des données à caractère personnel, aux art. 15 à 22 du United Kingdom General Data Protection Regulation et aux articles 7, 46 et 47 du Data Protection Act 2018, vous pourrez exercer à tout moment votre droit d'accès, de rectification, d'opposition, de limitation ou de suppression auprès du Lycée Français Charles de Gaulle de Londres (dpo@lyceefrancais.org.uk).

LYCEE FRANCAIS CHARLES DE GAULLE– SCHOOL YEAR 2025-2026

Acceptable use of the School's ICT facilities and internet by primary pupils: agreement for pupils and parents/carers

Name of pupil:

Class:

When I use the School's ICT facilities (like computers and equipment) and go on the internet in School, I will not:

- Use them without asking a teacher first, or without a teacher in the room with me
- Use them to break School rules
- Go on any inappropriate websites
- Use chat rooms
- Open any attachments in emails, or click any links in emails, without checking with a teacher first
- Use mean or rude language when talking to other people online or in emails
- Send any photos, videos or livestreams of people (including me) who aren't wearing all of their clothes
- Share my password with others or log in using someone else's name or password
- Bully other people
- Use artificial intelligence (AI) chatbots, such as ChatGPT or Google Bard, to create images or write for me, and then submit it as my own work

I understand that the School will check the websites I visit and how I use the School's computers and equipment. This is so that the School can help keep pupils safe and make sure they are following the rules.

I will tell a teacher or a member of staff I know immediately if I find anything on a School computer or online that upsets me, or that I know is mean or wrong.

I will always be responsible when they use the School's ICT systems and internet.

I understand that the School can discipline me if I do certain unacceptable things online, even if I am not in School when I do them.

Signed (pupil – from CE2 to CM2):

Date:

Parents/carers agreement: I understand and agree that my child can use the School's ICT systems and internet when appropriately supervised by a member of School staff. I understand the conditions set out above for pupils using the School's ICT systems and internet, and will make sure my child understands these.

Signed (parent/carers):

Date:

In accordance with articles 12 and 13 of Regulation (EU) 2016/679 of 27 April 2016, on the protection of natural persons with regard to the processing of personal data, articles 12 and 13 of the United Kingdom General Data Protection Regulation and with the provisions of the Data Protection Act 2018, we hereby inform you that, as a data controller, the Lycée Français Charles de Gaulle de Londres collects information pertaining to its pupils and their parents/carers for the purposes of ensuring that pupils understand what is acceptable use of its ICT facilities, and parents consent to the use.

This pupil and parent/carers data will be solely for the administrative team and authorised services of the Lycée Français Charles de Gaulle de Londres and will be retained for 5 years after the pupil has left our school. In accordance with our data protection policy, we have a duty to protect your data against unauthorised access. In accordance with articles 15 to 22 of Regulation (EU) 2016/679 of 27 April 2016, on the protection of natural persons with regard to the processing of personal data, articles 15 to 22 of the United Kingdom General Data Protection Regulation, and articles 7, 46 and 47 of the Data Protection Act 2018, you can exercise your right of access to data, and rectification or erasure of personal data at any time, by contacting the Lycée Français Charles de Gaulle de Londres (dpo@lyceefrançais.org.uk).